

F*CK CANCER! - Die Eisbären verpflichten Theo Islinger – Eisbär für einen Tag

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 26. Oktober 2018 um 23:52 Uhr



Die Eisbären freuen sich, heute die Verpflichtung von Theo Islinger bekanntgeben zu können. Der 7-jährige Stürmer erhält einen Ein-Tages-Vertrag bei den Eisbären.

Theo leidet an eine seltenen Gen-Defekt, der weltweit nur 130 mal registriert ist. Im Alter von nur 12 Wochen wurde auf beiden Nieren bösartiger Krebs diagnostiziert. Theo verlor nach einer erfolglosen Chemotherapie und mehreren Operationen beide Nieren. Danach lag er mehrere Monate im künstlichen Koma und wurde über Blutwäsche und Dialyse entgiftet. Mit 12 Monaten bekam er eine Niere seiner Mama. Um eine Abstossung zu vermeiden, muss Theo seitdem lebenslang Medikamente nehmen, welche sein Immunsystem schwächen. Dies hat zur Folge, dass Theo sehr häufig krank ist und mehrere Wochen im Jahr im Krankenhaus verbringen muss. Theo musste in seinem bisherigen Leben unzählige lebensgefährliche Komplikationen und mittlerweile über 65 Operationen über sich ergehen lassen.

„Ich bin sehr stolz, dass Theo Islinger ein Eisbär wird. Mit seiner kämpferischen Einstellung ist er die perfekte Ergänzung für unser junges Team,“ strahlt Geschäftsführer Christian Sommerer.

„Wir haben nicht lange überlegen müssen, Theo einen Vertrag zu geben,“ erzählt Trainer Igor Pavlov. „Er ist ein beeindruckender Junge, und wir freuen uns sehr, dass er heute Teil unseres Teams ist und für einen Tag die Eisbären bereichert!“.

Wir heissen Theo Islinger herzlich bei den Eisbären willkommen und wünschen ihm heute viel Spaß und Erfolg!